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バイトを

和歌山

関西
以外

和歌山以外
の

関西

一緒に旅行に行くくらい
今も仲良し！

時給は大事！

仮免の試験で脱輪しました…

1・2年のうちにとるべし！

うぇるCamで一緒の人と

筆記問題にはいやらしい問題が
多いから気を付けて…！

免許はとった？

ない

している！

働きすぎて103万の壁を
越えそうになった

うぇるきゃんで同じだった人と
お付き合いしています

通いで
取った

取って
いない

出身地

人見知りには苦手な空間かも…
でも絶対友達ができる！

飲食は賄いが出るからおススメ！

もう
話して
ない

行って
ない

まだ話す！

“新入生の不安を笑顔に変える” をテーマにアンケートを実施しました！

新入生に伝えたい！先輩の経験談



回答) 時給は大事！
二) そのとーり！！！！
ま) 今万博やってるし給料たかいぞ！

時給めっちゃあがってる
ヘ) 万博やからそんな上がんのか
二) おいおい1.5倍やんけ
ま) モールで働いたらだれかと会うで
ぱ) モール、だれかに会うよな
ま) ほんま気まずい
回答) 環境合わんかったらすぐやめよ
ぱ) どんなバイトしたとか、そこは合ってた？

とか聞きたいなぁ
回答）飲食はまかないでるで
二) 聞いた話やと賄いでるから一人暮らしには

いいらしいで
ま) 割引になるとこもあるけど
ぱ) 一人暮らしには食費とかでも助かるよね
二) 賄い食って一人暮らし天国か笑

ま) 社会って理不尽なこともあるよな…
うんそうよな

二) ホンマにそう

ぱ) 行ってるでみんな
ヘ S) 結構来てたでこの前！
S) だいたいよっ友になる
ま) ほらほらやっぱり！！言うたやん！
ぱ) でも一緒に旅行行く人もおるで
S) 今も仲ええんや
二) そんなことないわぁ、今誰も連絡こんって！
回答) タメ口で話しかけたら先輩でした

気まずいです
ぱ) これおもろいな笑
全) 笑
ま) まあ苦手な人にはきついなぁ
ぱ) ここでは友達できやんかったか
二) ウェルキャンで友達できやんくても

焦らんでええでってことなんか？
ま) よっ友か
S) サークルとかやってない人にはいいかもね
回答) うぇるきゃんで出会った人と付き合ってます
全) そんなことある？
ヘ) まじ？？
ぱ) 実ってくれ…すごーい
S) その可能性があるかもって思ったら

行くときの気持ちちゃうやんな？笑
二) 急にグループできててキツかったわ
ま) グループ五十音順やから入学式でも

会うことあるで
ま) あとグループリーダーは部活から来るから

そういう繋がりもあるで
ヘ) え、そうなん？そっから繋がんのか

ヘ) 3回生からしか車で来れやんしな、
ぱ,ヘ) 駐車場代はらわんと
ま) 和歌山大学前って名前やめへん？前ちゃうで！
ぱ) 免許そこそことってた。
S) 電車遅れることある？
ま) 電車はたまに。バスはほんまに遅れる。
二) 当たり前に20分遅れるわ。
S) それで電車逃すこともあるよな。

二)  免許、みんなすごいねぇ、まあ取れる時に
取っといた方がいいよな〜、回答もみんな
同じこと書いてるし

ま)  教習所が迎えに来てくれるところもあるし
先輩の紹介で安く入れたりするし

S） 大阪の南も迎えに来てくれるんや、すごいな
二） アンケートで脱輪したって答えてる人もおるなぁ
全） 脱輪？試験ではアウトやな。
ま） 和歌山の方が安いんや。

遅くても2年までに取っとかんかったらなぁ
二） 3年から車で来れるし2年で取っとくのは

いいよね
ぱ） 試験とか記憶してなかったら落ちるしな

普通にがんばらんと

結果をnicotto...編集チームが斬る！Part１
バイトをしている？

うぇるCamで一緒の人と

免許はとった？

nicotto…編集チームの紹介

ぱらり（ぱ）
昨年から和大に来ました。PNは「とっぴんぱらり
のぷぅ」という語感が気に入って

ヘルスケアヲタク（へ）
”健康”に気を使いすぎて逆に不健康な状態に、、
何事もほどほどが大事

Sue（S）
左脳が解放されると拙い英語で思考しひとり言を
言い出します…

二度寝（二）
経済学部生 次回のnicottoで三度寝に
変わっていたら遅刻したということです

まりも（ま）
毛量がいつも多めなので中学の友達に
このあだ名を付けられました
弓道部のまりもです

回答
先輩のみなさんからいただいたコメントです！



何着服を購入した？

買って
ない

１～２着

７着
以上

３～４着

新入生に伝えたい！先輩の経験談

入学して服が全然ないことに気づい
て、モールをぐるぐるしました。
まだバイトもしてなかったので

出費きつかったです

せっかく環境が大きく変わるので、
今までと違う系統の服を買ってみた

学年関係なく交流することができた

3回生からは就活など忙しく
なるためそれまでに好きな色に

染めておくことがいいとおもいます。

着まわしやすいもの！

髪の毛染めた？

染めて
ない！

染めた

髪色が明るいと
新歓で覚えてもらいやすかった。

一人暮らしを

して
いる

していない

やってみたいな、と思うならやった
方が良いと思います。

味噌汁を焦がした

天国です

部活サークル

入って
いない

かけ
もち

課外活動

一部、勧誘がすごい
部活・サークルがあって

絶対に入りたくないと思った．

ガクチカ書きたいなら
何かしらやっとくべき



二) みんな意外と買ってるけど7着以上って
ホンマ？？

ヘ) みんなどんなもん？
二 ヘ) 着回しやからトップスがあればなんとか！
二) 下が二つあれば、トップス3着で6日はいける！

無難に無地の服がいいなぁ
ま) 結局大学用の制服みたいな感じの服を大学に

着ていく、今日も大学用の服やし
二) 意外と服なくてモールを周回する人もおる笑
ぱ) まあ着たいやつ着るのが一番
ま) 新入生に大学ではオシャレせなあかんと

思ってる人多いけど、それは最初だけで
結局落ち着いた服着るようになる、みんな

全) やはり着回しは神

ぱ) 半々くらいで染めてるかな？意外と
1:2くらいで染める人の方が多い

ま) 入学式染めてたで
ぱ) 明るいと新歓で覚えてもらえるな
二) マジでそう！
ま) 髪色は服装よりアイデンティティになるな
ヘ) まあ身の丈や…
ぱ) はっちゃけたん？
ヘ) パーマだけや笑
ま) パーマはセットが楽なんよなぁ
二) 俺は手入れサボってやめたわ
ま) バイトの制限あるから髪色は難しい…
ぱ) 茶色の色味こだわってた、赤茶だの青茶だの
ま) 茶髪OK多いで、誤魔化して明るくするねん
ぱ) ブリーチ痛ないん？
ヘ) ブリーチ……？
ヘ以外) 色抜くやつやね脱色ってやつや
ヘ) 日本人や！分かるかい、んなもん！
二) まあ痛い時もあんねん
ま) 脱色したことないなぁ
二) 4回ぐらいやったで
ぱヘ) そんなか、知らない世界だ…
S) やろうと思ったことないん？
ヘ) 髪のダメージを意識しましたよ！

パーマはいいけどな
二) 3年からは忙しくなるかもしれへんからな
二) せやねん始めるなら今(１回生) やねん

2年はさぁ…ちゃうねん…今やらんと！
踏み切れやんなるし

ぱ) 確かにな！まあ入学の時金髪で今普通でも
金髪のイメージになっとるわ

二) せやねんせやねん入る前やとそういう奴から
スタートできるやろ？覚えてもらえるしな

二) 意外と染めてるとか少ないねん、てことは
入る前にやらんと踏み切れやんしな

二) ドカンってやるならここや！ほんまに！
やれ！！！

ぱ) 意外と入ってる人多い
ま) うぇるcamで誘われたとかあるかもな〜
ぱ) 一回行ってみるかもみたいなね？
ぱ,ま) 半々なんや～、多いな
ま) 部活も多いな
ぱ) 掛け持ちもちょこちょこ。
二) アナログゲームサークル、宣伝いれてるやんけ！
S ぱ) 参加費やすくね？まじ？ボードゲーム

やっけ？アミーゴとコラボチャンスや^^取材
いく？

ぱ) 全力で頑張りたい

ぱ) 部活ってぼちぼちでもええんか？
ヘ) 体育会系は大会あるしガチガチちゃうんか？
S→ま) あんたのとこ（弓道）ガチやろ？
ま) まあガチな人も多いけど休む人もおるし、

やる気のある人も多いとその人らまとめて大会
は出れるよ、やってる人はちゃんとうまいよ

回答)ガクチカ書きたいなら何かしらやっとくべき
ま 二 S) あぁ……
ヘ) ガクチカって何……？
ぱ) 学生時代に力を入れたことやね
ま) 部活って書ける？、あ、幹部の代になると

やることあるから書けるか。
ヘ) そんなこと書くんかなるほどな
二) 大学用のSNS作ったらそこに勧誘がきたわ。
ま) 新歓結構行ったで、楽しそうなの行ったで

でも勧誘は遊び混じり多いし景品貰ったりする
けど中身は違ったりするねん

ヘ) 部活の遠征とかってあるん？
ま) うちは神戸とか行ったり和歌山は大学少ないし

大阪方面多いな、大会で静岡に行ったりする
部活もあるよ

複数人) えぇ〜
ぱ) 近畿大会もなかったら全国やしな
ぱ) ソフトボールの勧誘のコメントもあるわ(笑)
二) 宣伝やん笑
ヘ) サークルはガチじゃないんか？そうでも無い？
ま ぱ) まあサークルによるかもなぁ
二) 学年学部関係なく繋がれるのはメリットか？
ぱ) 学部の同期より繋がってる感あるん？
ま) 遊びに行くなら部活の人になるかもな〜

結果をnicotto...編集チームが斬る！part2

髪の毛染めた？

何着服を購入した？ 課外活動



大学生活は自分で組み立てるものであり、
誰か（先輩）と同じことをしようとしては
いけないし、さらにはする必要もない。

やりたいことを全てに挑戦して欲しい！

就職するなら何か「これだけは他の人に負けない！」って
言えることをやっといた方が良いです、本当に！！！！

今苦労してます！！！！でも何よりもあっという間の4年間を
最大限楽しんでね！！

一人暮らしは楽しい！

大学生は自由な時間が多く、
たくさんのチャレンジができるとおもいます！

羽目を外しすぎずにめいっぱい楽しんでください！

やりたいことを全てやって
楽しんでください！！

真面目に授業には出よう！
そうすれば基本的には楽しい大学生活が送れます！

大学の勉強は難しいと思われがちだけれども、
自分の学びたいことであれば意外と何とかなります。

先輩から試験とか課題の情報ももらえる！

本当に後悔のないように大学生活楽しんでほしいです。
私も次4回生ですが1回生からやり直したい

楽しんでください

楽しんで！

ソフトボールサークルへの入部待ってます

焦りすぎず自分のペースで大学生活に
慣れていくのが良いと思います！

いっぱい友達作って！

心配しなくても、困った顔していた
ら、大体先輩がサポートしてくれま

す。

大学では、自然と友達ができます！！
たくさん部活やサークルを見学して

自分に合う居場所を見つけてください！

興味ない新歓でも景品ゲットとか友達作りとかいいことづくし！
一回生ブランド大事にしてください！

先輩から新入生に… これだけは言っておきたい！

nicotto...のアンケートに回答してくださった皆さん、ありがとうございます！



PN. まりも



2020年4月。J-POPが更新された。

知識とセンスに裏打ちされた挑戦的なコード進行。10年代以降のトラップの
グルーヴを踏まえたタイトなドラムセクション。J-POPの複雑なコードとは
相性が悪いとされてきたサブベースとの見事な融和。

中性的な高音男性ボーカルが増える中，時代に逆行するかのように男らしい，
しかし，同時に少女のような繊細さも併せもった類い稀な歌声。

青春だの，鬱だの，社会だの，同年代が歌いがちな分野を置き去りにして
飛び立つかのように，深い内省と共に，恋ではない愛を歌う鳥瞰的な詞。
そして，日本の歌謡曲の魅力が詰め込まれた甘く切ないメロディ。

それらが鮮やかに融合した楽曲は新たなポップスのデザインを世界に提出した。
そして，僕はふるえた。詞の一節を借りれば，優しさにやられたのだ。

およそ，弱冠の人間が到達しうる領域だとは思えなかった。まるで音楽に身を
捧げた仙人のような，悪魔に命を売り渡した死神のような，そんな境地に彼は
デビュー時点ですでに到達していたのだ。けれど，実物の彼は動画で見ると
若々しく健やかで，あえてふれるなら，華やかな顔立ちの青年だった。

しかし，同時に，「この凄まじさにどれだけの人が気づくだろうか？」と僭越
ながら思った。おそらく音楽にある程度ふれてきた人間は藤井風の才気に戦慄
するだろう。しかし，彼は非常に高度な事をサラリとこなすゆえに，凄みが分
かりづらい所があるように感じたのだ。

けれど僕の懸念など全くの杞憂だった。「この音楽は何かすごい」「この人は
何か違う」。そういう「何か」は，教養・下地・興味に関係なく人に伝わるのだ。
ここ数年で彼が築き上げた立ち位置を見ればそれは明白だろう。コロナ禍の閉塞
感に満ちた時代を生きる人に，藤井風の優しくも力強い楽曲は，本人の祈りの通り，
チル(＝安らぎ）を与え，心に寄り添った。

藤井風は好きだけど，どこが好きかはわからないという人は，
言葉で説明できないだけで，彼の音の凄みを肌で感じている。
僕と同じようにやられたのだ。彼の良さがわからない人は，
僕が語ったことをほんの少しだけ心に留めて彼の歌を聴いて
みてほしい。無理に愛さなくていい。ただ，彼は常に新しい扉
を叩き，挑んでいるのだと思って聴いてほしい。

凍える冬に南風の吹いて，春の来るように，
藤井風の曲は日本の音楽に新たな季節を届けた。

きっと彼の音楽が運んだ種は若い世代の中で
芽吹いていくのだろう。僕はそれを心待ちにしている。
日本の音楽にいつまでも春が巡りますように。 PN. 魚平



四季を感じながら和大を散歩する企画、その名も、、、

この大学は都会と離れて、
良い意味で騒がしくなく、
伸び伸びと学生らしい
学生oライフを送れる
大学だと思います。

勉強と学生生活をぜひ両
立してみてください。

ぜひ部活に入って、
学部と学年を超えた
関わりを持ってみて

ください。

楽しい大学生活
を送ってください、
いっぱい恋をして
ください！

この「わだニャン」はキャンパスライフ・健康支援センター
企画の催しで作成したニャン

今年度も催しをドンドン企画するので
ぜひ参加してくださいニャン
作成過程はこちらから →
https://www.wakayama-
u.ac.jp/hc/cls/news/2024073100090/

“わだニャンぽ”
昨日までは寒さが続いて、外に出るのも億劫だったニャン

でも今日（3/21）はあったかぽかぽか日和！
こんな日はぜひ大学を散歩するニャン！

現在就活中の
経済学部3回生の
学生さん

明日卒業の
教育学部４回生の
学生さん

散歩途中に出会った方に少しインタビューしてみたニャン

テーマは「新入生の皆さんへメッセージ」

職員さん

ご協力いただきありがとうニャン！
※学年はすべてインタビュー時点

季節を感じる一枚をパシャリ

構内の桜の蕾を撮ったニャン、
緑の芽がうっすらと見えるニャン～

これから花が咲いて、みんなが読んでる頃には
力強い葉が生い茂ってる（かも）ニャン！

みんなの新たな”出会い”はじまり”を
応援するニャン！

学内のわだにゃんオブジェとパシャリ

愛車に乗ってレッツゴーだニャン！

「座る」バージョンと
「寝ている」バージョンがあるニャン
ぜひみんなも撮ってあげてニャン～

健康って 1日ではできないものなんだなぁ
By ヘルスケアヲタク



AMIGO
はるきの

ぼち ぼちいこか～

ぼちぼちやりすぎて
間に合いませんでした・・・

次号をお楽しみに！



どこかへふらっと
出かけてみませんか

-Being-

作品募集！
次回のテーマは
「そら」です！

新入生のみなさん、
ご入学おめでとう!

Photography by 土産話



編集後記
Nicotto…が新しくなり復刊です♡
学生と教職員が一緒に作っています。
あたたかく見守ってください。
みなさんも参加してもらえたらうれしいです。
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